

CONVENIO COLECTIVO ESTATAL DE ARTES GRÁFICAS, MANIPULADOS DE PAPEL, MANIPULADOS DE CARTÓN, EDITORIALES e INDUSTRIAS AUXILIARES

COMUNICADO Nº 9

27 de abril de 2023

La patronal de Gráficas cierra la puerta a un acuerdo “pacífico” en el Convenio y pierde toda credibilidad en la mesa de negociación.

Después de trasladarnos en la reunión de portavoces del pasado 19 de abril una propuesta que parecía servirnos a todas las partes y que nos podía acercar a un acuerdo para el próximo Convenio Colectivo, ahora **se desdican de la propuesta que ellos mismos realizaron.**

Con este cambio de rumbo, la patronal deja clara su **falta de respeto** a esta Comisión Negociadora y a todas las personas trabajadoras del sector que están esperando un nuevo Convenio Colectivo que incremente sus salarios y amplíe sus derechos.

Desde el principio de la negociación la representación sindical dejamos claro, y no vamos a renunciar, que este era el Convenio de:

- + Derechos
- Jornada
- + Salario

Con este retroceso en la negociación, la patronal aboca al sector a una conflictividad que creíamos innecesaria, pero que ellos han provocado con la retirada de su propuesta, siendo los únicos responsables.

Durante los próximos días concretaremos las acciones necesarias para forzar a la patronal a negociar de buena fe y poder alcanzar el acuerdo de un **CONVENIO DIGNO** que se merecen todas las personas trabajadoras de este sector.

SALARIO O CONFLICTO